



Baustart für neuen Radweg zwischen Barby und Pömmelte

Heute haben im Salzlandkreis an der Landesstraße (L) 51 die Bauarbeiten für einen Radweg begonnen, der künftig die Stadt Barby mit dem Ortsteil Pömmelte verbindet.

Das Land Sachsen-Anhalt stelle mehr als 2,2 Millionen Euro für das Projekt bereit, sagte die Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüskens, heute in Barby beim symbolischen ersten Spatenstich.

„Die Landesregierung wird weiterhin kontinuierlich in Radwege investieren“, erklärte Hüskens. Ziel sei die koordinierte Entwicklung des Radverkehrs, um die bestehende Infrastruktur zu einem geschlossenen Netz auszubauen.

Nach den Worten der Ministerin beginnt die neue, insgesamt drei Kilometer lange Strecke aus Richtung Pömmelte kommend vor der L 51 mit der Kreisstraße (K) 1754 und endet hinter der Eisenbahnbrücke am Ortseingang von Barby.

Die Bauarbeiten dauern gut ein Jahr und können realisiert werden, ohne die L 51 voll sperren zu müssen. Eine Ampel regelt die halbseitige Verkehrsführung im Baustellenbereich.

„Mobilität bedeutet Freiheit. Zur Freiheit gehört auch eine echte Auswahl des Verkehrsmittels. Wir wollen, dass die Menschen in unserem Sachsen-Anhalt alle Formen der Mobilität frei wählen können. Dafür braucht es gut ausgebaute Infrastrukturen: Sichere Straßen, mitsamt den Brücken, Angebote des öffentlichen Nahverkehrs und natürlich auch Radwege. Daran arbeiten wir. Jeden Tag. Der neue Radweg hier ganz in der Nähe des Ringheiligtums ist ein gelebtes Beispiel dafür“, hob Lydia Hüskens abschließend hervor. Im Mai nächsten Jahres werde der neue Radweg planmäßig fertig sein.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de